

Pressemitteilung

Spende für das Gipfelkreuz am Himmeldunkberg

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, 30. August 2022

Über eine Spende in Höhe von 2000 Euro der Sparkasse Bad Neustadt freut sich der Rhönklub-ZV Bischofsheim. Auch mit Hilfe dieser Summe soll noch in diesem Jahr das Gipfelkreuz am Himmeldunkberg aufgestellt werden, heißt es in einer Pressemitteilung des Kreditinstituts. Stefan Söder, Leiter der Sparkasse in Bischofsheim, übergab den Spendenscheck an den Vorsitzenden des Rhönklub-ZV Bischofsheim, Dieter Büttner, und an Christian Enders, den Ideengeber für das Gipfelkreuz. Beide dankten herzlich im Namen des Rhönklubs für die Unterstützung.



Foto: Sparkasse, Kerstin Schwager

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de